

## Pimpin Apel, Kapolres Bantaeng Puji Jajarannya Dalam Upaya Cipta Kondisi

Ryawan Saiyed - [BANTAENG.JUSTISIA.CO.ID](http://BANTAENG.JUSTISIA.CO.ID)

Mar 27, 2023 - 14:46



BANTAENG - Kapolres Bantaeng Polda Sulawesi Selatan AKBP Andi Kumara,SH.,SIK., M.SI memimpin apel pagi di Bulan Ramadhan bertempat di halaman Mapolres Bantaeng,Senin (27/3/2023)

Dalam apel, diikuti Wakapolres Bantaeng Kopol Kuswanto, para pejabat utama, perwira, personel bintara di lingkungan Polres Bantaeng

Kapolres dalam arahannya mengucapkan terima kasih atas pelaksanaan tugas Kepolisian yang sudah berjalan dengan luar biasa di bulan suci ramadhan.

“Hari keempat sudah berjalan dengan luar biasa. Rekan-rekan tidak kenal lelah melaksanakan patroli subuh, sore, malam hingga dini hari untuk melaksanakan cipta kondisi,” ungkap Kapolres.

Dirinya berharap, atensi khusus di bulan ramadhan seperti aksi balap liar, bermain petasan dan penggunaan knalpot brong dapat di cegah sehingga tidak menyebabkan potensi gangguan kamtibmas di tengah-tengah ibadah masyarakat.

“Kepada rekan-rekan tetap semangat, laksanakan tugas penuh rasa tanggung jawab dan ikhlas dengan niat ibadah, kita wujudkan Kabupaten Bantaeng yang Aman.

Kapolres Bantaeng melanjutkan pemeriksaan telepon genggam milik personel Polres Bantaeng,

Pemeriksaan telepon genggam tersebut, juga berlaku bagi Pejabat Utama Polres Bantaeng Kabag, Kasat, Kasi dan Personil Polres Bantaeng.

Kapolres Bantaeng AKBP Andi Kumara,SH.,SIK.,M.SI mengatakan, pemeriksaan aplikasi jenis Higgs Domino dan judi online lainnya dikalangan personel dilakukan, menyikapi perintah pimpinan.



"Dalam hal ini, Kapolres Bantaeng mengatakan akan menindak lanjuti sesuai hukum yang berlaku bagi seluruh personil juga masyarakat yang apabila kedapatan bermain judi Online tersebut.

Mari gunakan momen bulan suci ramadhan untuk beralih dari kebiasaan kurang baik menjadi lebih baik lagi. Senantiasa berharap Ridho Allah SWT. dan mendapatkan Berkah Ramadhan tahun ini.

Semoga segala amal ibadah kita di terima Allah SWT Aamiin.(\*\*\*)